



大砂土小だより

学校教育目標「自ら学び、考えて行動する児童の育成」
～ 親め合い・学び合い・共に育つ ～

<目指す児童像>

豊かなコミュニケーションの下で、

かしこい子(知) 明るいい子(徳) たくましい子(体)

TEL 663-7005

FAX 663-9886

大砂土小学校 ホームページ <http://osato-esaitama-city.ed.jp/>

メールアドレス osato-e@saitama-city.ed.jp

令和7年1月31日 第10号

「小学生から準備できること」

校長 新堀 栄

夜空を見上げると、東の空には赤く輝く「火星」が、頭上には「木星」が、そして西の空には「金星」が、天空に一直線に並んでいます。まるで宝石のようです。つい最近、穏やかな正月を迎えたと思っていたのも束の間、「大寒」を過ぎ、早くも明後日は「節分」、その翌日は「立春」です。暦の上では春の訪れを迎え、校庭の木々も開花を待ち望んでいることでしょうか。このところ、春のように暖かい日が続いていましたが、一転、明後日は雪の予報もあり、今後、三寒四温を繰り返しながら、本当の春を迎えるのでしょうか。年末には本校の学校評価につきまして、昨年を上回る回答を寄せていただき誠にありがとうございました。結果は2月中旬を目途に、本校のホームページで公開いたしますので、是非ご覧ください。今回いただきましたご意見は、今後の学校運営の充実に活かしてまいります。

さて、2月は受験シーズンですが、先日、植竹中学校に伺ったときには、既に県内の私立高校の合格発表が行われているとのことでした。ご存知のように、高校入試は、学力検査、面接、調査書で合否判定を行うことがほとんどです。当たり前のことですが、学力検査や調査書は、毎日の授業を大切にすることが重要です。授業を真剣に受け、復習や宿題をしっかりと行う。テストも頑張る。もちろん、日々の生活規律も大切にしなければなりません。小学生にとって、中学3年生の高校受験は先の話となりますが、小学生の段階から勉強をする習慣を身に付けるとともに、場や相手に応じた言動がしっかりできるように日々の積み重ねをしておくことが大切です(始業式の日には、「気付き、考え、行動する」ことについて話をしました)。言うまでもなく、小学校は、将来に生きる基盤づくりのため、基礎的・基本的な学習内容や生活習慣を身に付ける時期ですから、学校でも日々そのための努力をしているところです。さらに、ご家庭との連携を図ることにより、学習習慣が確かに定着し、学力が伸びていくと考えています。家庭学習のポイントは、①毎日時間を決めて必ず学習する。→(学習の習慣化)、②テレビや動画(オンライン学習は除く)を見ながらしない。→(集中力の向上)、③机の上をきれいにして姿勢良く行う。→(学習の効率化)、④学習が終わったら、次の日の準備をする。→(忘れ物防止の習慣化)をすることです。2月は28日間しかありません。一日一日を大切にし、一人ひとりが少しでも成長できるよう支援してまいります。

まだ他校では、インフルエンザが流行っているようです。引き続き健康にご留意ください。